



#INTOLERANTE

P28



'Más feo', un adicto que tener un hijo con discapacidad u homosexual: Rocha Moya

FOTO: ESPECIAL

#SINALOA

MUESTRA INTOLERANCIA

ACUSAN DISCRIMINACIÓN EN DISCURSO DE ROCHA MOYA

REDACCIÓN

En el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, durante su segundo informe de gobierno, Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, expresó que es peor tener un hijo con adicciones que uno con discapacidad u homosexual.

Lo anterior fue ante decenas de personas en la explanada del

2

• AÑOS LLEVA ROCHA COMO GOBERNADOR.

Palacio de Gobierno.

"Por fortuna tenemos controlado el tema de las adicciones. Eso está más feo, mucho más que tener a un hijo con discapacidad o tener a un hijo homosexual", dijo el gobernador morenista.

Estas declaraciones fueron criticadas en redes sociales por ciudadanos y políticos, como Paloma Sánchez, sinaloense y secretaria general del PRI, quien criticó los dichos del Ejecutivo estatal: "Mi solidaridad con todas las familias que luchan todos los días para enfrentar la discriminación en Sinaloa y México". Tras su declaración, el gobernador dijo no ser homofóbico y pidió a la población no serlo. ●



FOTO: ESPECIAL



MENSAJE | • Dijo que es peor tener un hijo adicto que uno homosexual.

**IDEAS
OPACAS**

1 • Tras estas declaraciones, aseguró que no es homofóbico.

2 • Fue duramente criticado en redes sociales por ciudadanos.